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Beleuchtung in der Marienstraße

Herr Stange spricht die Beleuchtung in der Marienstraße an.
Herr Korn ergänzt hierzu, dass es keine Festlegung durch ihn bzw. den Bürgermeister 
gegeben hat.
Frau Burmeister weist darauf hin, dass es bereits eine Auswahl von 
Beleuchtungskörpern gegeben hat.
Herr Heinze schlägt vor, die aufgestellten Masten inklusive Leuchtkörper in das 
Gewerbegebiet umzusetzen.
Nach längerer Diskussion wird vorgeschlagen, die weitere Beratung hierzu im 
Bauausschuss fortzuführen. Der Bürgermeister soll hierzu kurzzeitig einen Sachstand 
zusammentragen.


